
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Informações sobre a falta de médicos nas Unidades Básicas 

de Saúde. 
 

CONSIDERANDO que, os médicos e demais profissionais de 

saúde que das Unidades Básicas de Saúde (UBS) foram convocados 

compulsoriamente para atuar no hospital de campanha instalado para 

atendimento da COVID-19. 

 

CONSIDERANDO que, em decorrência dessa convocação 

munícipes que necessitam de tratamentos nas UBSs estão encontrando diversas 

dificuldades pela falta de médicos. 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, que seja oficiado a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar através de 

órgão competente, o que segue: 

 

1) Qual o número de médicos e demais profissionais da 

saúde convocados para atuar no hospital de campanha? 

 

2) Quais UBSs tiveram médicos e outros profissionais da 

saúde convocados para o hospital de campanha? 

 

3) Quantos médicos e demais profissionais da saúde estão 

atuando nas UBSs que houve redução de quadro? 

 

4) Há médicos e demais profissionais da saúde que atuam 

em UBSs estão afastados por decorrência de ser grupo de risco ou por infecção 

do COVID-19? Se sim, quantos e de quais UBSs? 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

5) Por fim, requeiro lista com os nomes e funções dos 

médicos e demais profissionais da saúde de UBSs que foram convocados para o 

hospital de campanha. 

 

 

 

S/S., 31 de julho de 2020 

 

 

 

Renan Santos 

Vereador 
 

 


